

## A - Notre lieu de rencontre te convient-il ?

### A1) Localisation à Solliès-Pont ?

OUI	16
NON	3
Pas répondu	3

### A2) Le confort du chapiteau ?

OUI	17
NON	0
Pas répondu	5

### A3) La propreté du chapiteau ?

OUI	15
NON	2
Pas répondu	5

### A4) Le parking ?

OUI	10
NON	4
Pas répondu	8

### A5) L'accueil ?

OUI	17
NON	0
Pas répondu	5

### Tes suggestions sur le sujet A : LE LIEU ?

Super équipe moi je suis les bras et les jambes vous êtes
Trop loin de chez moi au Lavandou
bravo :)
Je ne participe pas au vote parce que j'habite Perpignan, mais je garde un oeil sur ce que vous faites en rêvant que nous puissions faire de même chez nous. Donc c'est facile de le dire de loin, mais je trouve que cette initiative a besoin d'exister vers un nouveau projet de société et aller au-delà en visant d'accéder au pouvoir d'écrire les lois serait l'idéal .
Malheureusement, je n'ai pas eu l'occasion de m'y rendre faute de disponibilité.
Je précise que si je répons "non" à la localisation du lieu de rencontre, c'est uniquement parce qu'il est un peu éloigné de mon domicile mais sinon je n'ai pas d'avis, n'ayant encore jamais pu m'y rendre.
Un lieu permet de se rencontrer d'échanger mais pas encore de "vivre ensemble" comme au moment de la
Peut-être un peu plus d'organisation et de rangement serait le bienvenu
J habite le Revest-les-Eaux, donc je vous suis de temps en temps parce que j'admire ce que vous faites
A chaque réunion , demander des volontaires qui s'occuperont, à l'issue de la dite réunion de la remise en état du chapiteau intérieur et extérieur (rangement, ménage , vaisselle, toilettes, poubelles). Reboucher le trou du chemin au niveau du portail. Encourager le covoiturage (peu de places de parking)
Il faudrait peut-être niveler le sol du chapiteau.
Personnellement, le lieu me convient tout à fait.
Il faudrait débroussailler le parking
Habitant Brignoles je n'ai pas eu l'occasion de venir à un moment possible pour moi. C'est un peu loin ! Je ne peux donc pas m'exprimer sur ce sujet

## B - Le système d'information et de communication, de ton point de

### B1) La messagerie interne SIGNAL ?

OUI	15
NON	4
Pas répondu	3

### B2) Les e-mails ?

OUI	21
NON	0
Pas répondu	1

### B3) La page Facebook dénommée, l'association CONSTRUISONS NOTRE BONHEUR ?

OUI	15
NON	1
Pas répondu	6

### B4) Le groupe FB nommé : le groupe, Construisons Notre Bonheur ?

OUI	14
NON	2
Pas répondu	6

### B5) Le site internet ?

OUI	18
NON	2
Pas répondu	2

### Tes suggestions sur le sujet B : LA COMMUNICATION & LE SYSTEME D'INFORMATION ?

Certains outils me sont inconnus (groupe FB et Signal)
RAS
Certains messages personnels embouteillent le canal. C'est dommage.
Par manque de temps et étant saturée d'infos par toutes les différentes associations et organismes auxquels j'adhère, je n'arrive pas à me tenir informée de toutes vos notifications. Cela n'est pas une critique envers votre organisation à ce sujet, mais fait simplement ressortir que le problème vient de moi et de mon trop grand
Manque des photos qui montrent les évènements, les actions, les membres...
nécessité d'avoir plusieurs canaux de com interne ?
Le site et la page FB sont donc les seuls canaux de com externe : quid d'une campagne d'affichage ? De démarchage
Je ne fréquente pas le site face de bouc.
Le système d'information me satisfait, même si peu participante. Il est vrai aussi, que lorsque nous sommes adhérent(e)s dans plusieurs assoss, les choix nous divisent ! Merci Jean-Claude pour tout le mal que tu te donnes.
Pour la page FB le groupe
Il faudrait peut-être passer à Whatsapp qui est plus répandu que Signal
Je ne savais pas qu'il y avait une page FB

## C - L'organisation

### C1) L'accueil et l'informations pour les nouveaux adhérents

OUI	17
NON	2
Pas répondu	3

### C2) La vie de l'association ?

OUI	17
NON	1
Pas répondu	4

**C3) La qualité et la fréquence de l'information en général ? Évènements et activités proposés, Agora...**

OUI	19
NON	1
Pas répondu	2

**C4) La fréquence des votations ?**

OUI	17
NON	2
Pas répondu	3

**C5) A combien de votation as-tu participés depuis le début de l'année ?**

Résultats de 0 =	5
Résultats de 1 =	2
Résultats de 2 =	7
Résultats de 3 et + =	7

Tes suggestions sur le sujet C : L'ORGANISATION ?

concentrer davantage les activités, car j'ai peu de disponibilité. Mais cela n'est peut-être pas le cas de tout le monde.

RAS

PERSONNELLEMENT, TRAVAILLANT LE SAMEDI MATIN JE PREFERAIS QUAND LES AGORAS ETAIENT LE DIMANCHE.

APRES JE COMPRENDS QU'ON NE PEUT PAS CONTENTER TOUT LE MONDE.

PAR CONTRE LE SAMEDI APRES-MIDI CELA ME CONVIENT POUR LES EVENEMENTS (CINE DEBATS ET AUTRES).

EN D4 J AI REPONDU NON MAIS EN FAIT C'EST OUI ET NON

JE PENSE QU 'IL A MANQUE CES DERNIERS TEMPS UN EVENEMENT FEDERATEUR COMME LES FESTIVALS

Mise en place d'une formation/repas d'accueil qui permet de présenter l'association et son histoire, sa vision, ses missions et ses valeurs, la gouvernance avec un jeu pour s'entraîner à rédiger un ric, et qui fait quoi comment contacter qui pour quelle chose, présenter les GET avec des photos des membres. Mettre en avant certains membres très actifs en rédigeant une petite présentation sympas pour reconnaître et remercier... cela donnera aussi à d'autres l'envie de s'investir et donner des idées sur comment s'investir. Il peut y avoir 1 session de formation par trimestre.

l'aspect chronophage peut peut-être dissuader les moins disponibles d'entre nous de participer à ces votation avec assiduité

Sur le site internet, il serait opportun de faire apparaître les événements par ordre chronologique, à savoir du moins récent au plus récent.

J'aurais souhaité avoir un 3ème choix possible, autre que oui/non, trop réducteur. Par exemple plus ou moins, ou encore peut-être. C'est pourquoi, je n'ai pas répondu à certaines questions. Pour le nombre de votation depuis le début de l'année, j'avoue, je ne sais pas. Tout ce questionnaire manque un peu de légèreté pour moi. Mon dynamisme s'amenuise et en conséquence ma participation devient plus rare.

Je trouve que c'est intéressant de pouvoir participer au RIC. Parfois, je ne vote par car entre mon travail, l'asso locale dans laquelle je suis plus active et autre je n'arrive pas toujours à prendre le temps de voter.

Peut-être plus de temps entre le tic et date du vote mais pas sûrement !

## D - Activités et évènements

### D1) Es-tu intéressé par les activités et évènements ?

OUI	18
NON	1
Pas répondu	3

### D2) As-tu apprécié les sujets abordés ?

OUI	18
NON	0
Pas répondu	4

### D3) En as-tu été bien informé ?

OUI	20
NON	0
Pas répondu	2

### D4) Le samedi comme jour, en général, de programmation des évènements et des activités, te convient-

OUI	13
NON	5
Pas répondu	4

### D5) Apprécies-tu la formule « repas partagé » ?

OUI	18
NON	1
Pas répondu	3

### D6) Qu'est-ce qui te motive pour adhérer à Construisons notre Bonheur ?

L'expérimentation de ce mode de gouvernance en Démocratie directe (Votation, Agora, RIC, ACDC...) =	17
Les ateliers de développement personnel =	9
Les ciné-débats =	8
Les festivals & conférences "Refaisons société" =	11
Les concerts =	8
Les repas partagés =	8
Créer du lien =	9
Construire une économie de la coopération : LA MULTILocale, LA VOIX(E) CITOYENNE... =	15
L'action politique au sens noble =	10

### D7) A combien d'évènements en présentiel as-tu participé depuis le 1er janvier ?

Résultats de 0 =	4
Résultats de 1 =	5
Résultats de 2 =	4
Résultats de 3 et + =	7

### Tes suggestions sur le sujet D : LES ACTIVITES ET LES EVENEMENTS ?

JE PENSE QU 'IL A MANQUE CES DERNIERS TEMPS UN EVENEMENT FEDERATEUR COMME LES FESTIVALS.  
IL SERAIT BIEN D'EN PREVOIR UN EN SEPTMBRE OU OCTOBRE POUR REMOTIVER LES "TROUPES"

Là encore, je regrette à chaque fois de ne pouvoir participer à ces évènements mais c'est uniquement par manque de temps. Le jour choisi n'y change rien étant donné que je dois m'occuper de personnes la semaine comme les week-end.

Mise en place d'évènements en visioconférence comme des webinaires pour ceux qui ne peuvent pas se déplacer. Si possible faire des évènements en lien avec d'autres associations.

plus que le développement personnel c'est me semble-t-il les différentes formes d'éducation populaire qu'il pourrait être pertinent de porter.

les Jeux sont également une manière de sensibiliser sans prétention

Pour la question 7, je ne tiens pas de comptabilité, mais certainement beaucoup...

Pour la question E, je répondrais peut-être, bien que pas normande !

Les grecs se réunissaient dans "une" agora, je vois qu'aujourd'hui le mâle dominant s'impose ! Je découvre "un" agora" !!

Soirée concert au top. Peut être allier ce genre de soirée avec avant une conférence ou autre pour amener plus de monde

**E) Pouvons-nous compter sur ta présence sur au moins l'un des AGORAS du 5 août ou du 2 septembre durant lesquels seront restitués les résultats de ce questionnaire et les solutions à apporter pour la pérennité de CONSTRUISONS NOTRE BONHEUR.**

OUI	11
NON	6
Pas répondu	5